



21.01.1950 – 605 xxx



21.01.1950 – 605 369

### Bergmann-Borsig ab 1945

Im VEB Bergmann-Borsig wurden vermutlich nach Kriegsende und in den frühen Jahren der DDR aus Restmaterialien des > Bergmann-Werks in Berlin-Wilhelmsruh noch Fahrzeuge gebaut. Über diese Epoche ist jedoch außer Abbildungen mit modernem oder modernisiertem Frontlenker-Blechkleid nichts bekannt.



Am 16. Februar 1952 erhielt die Deutsche Post Berlin diesen modernen Elektrowagen auf Bergmann-Borsig-Fahrgestell zur Probe <sup>3</sup>